

El Nuevo Testamento

Maria Unge los Pies de Jesús

Juan 11:54-12:11

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Lo que ha hecho esta mujer va a ser contado en memoria de ella. Marcos 14:9

Les aseguro: Donde sea que el evangelio es proclamado en todo el mundo, lo que ha hecho esta mujer va a ser contado en memoria de ella. Marcos 14:9

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Has corriendo del peligro? Probablemente estabas cerca de tener un pleito o probablemente estaban pasando cosas delante de ti que sabías que eran cosas malas. ¿Cuándo te metes en peligro, te ayudaría saber de las consecuencias del acto?

Pues, la semana pasada hablamos del peligro que los Fariseos, los líderes judíos, estaban tratando de involucrar a Jesús. Decidieron que era mejor matarlo que perder el poder que tenían con el gobierno romano. Así que, después de ese día, buscaron a Jesús para arrestarlo y para matarlo. ¿Se recuerdan, aunque Jesús sabía la razón que había venido al mundo, porque nació en un pesebre? Vino para morir. ¿Así que, porque no se dejó Jesús que lo arrestaran? Jesús sabía también que cuando iba ser el tiempo correcto. Jesús sabía que no era tiempo para que Él muera todavía, así que no ando en público. Hasta se fue de la ciudad de Jerusalén por un tiempo.

¡Mientras Jesús no estaba en Jerusalén, decidió visitar a Maria, Marta, y a Lázaro! Eran seis días antes de la celebración de la Pascua en Jerusalén. La Pascua era cuando los judíos tenían recuerdo como Dios los salvo de la esclavitud de Egipto. Mientras Jesús estaba visitando a sus amigos, le prepararon una cena. Marta le sirvió la comida y Jesús se sentó en al mesa con Lázaro. Mientras estaba allí, Maria, la hermana de Marta y Lázaro, se sentó por los pies de Jesús. Maria hizo algo muy raro, pero muy bello. Maria tenía una botella con ella y en la botella tenía un perfume llamado “nardo.” El perfume era muy caro. En vez de guardar este perfume para usarlo en una fiesta o matrimonio, Maria lo vació este perfume caro sobre los pies de Jesús. ¿Te has puesto perfume en tus pies? Yo no. Pero esto es exactamente lo que hizo Maria. Maria después frotó, o ungió, los pies de Jesús con el perfume lindo. Después Maria se movió a un lado, tomo su cabello en sus manos y limpio los pies de Jesús con su pelo. Maria hizo esto el trabajo de una sierva por sentándose a los pies de Jesús y limpiándolos. Tenía un corazón dispuesto para servirlo. Pero Maria hizo algo más. El ungir normalmente

Metas de la lección

Recordar del regalo que Maria le dio a Jesús.

Ver en como Maria no fue codiciosa en dándole el regalo caro a Jesús, y como Judas si fue codicioso en pensando de solo el mismo.

se hacía a un rey o a alguien muy importante. Maria sabía que Jesús era muy importante así que, ella lo ungió. Todo el hogar olía a perfume. ¿Piensan que a ese tiempo en la noche, todos iban a estar feliz y relajados con Jesús? Desafortunadamente, no todos estaban. Alguien no le gusto lo que había hecho Maria. Esa persona era alguien que estaba muy cerca de Jesús. Era uno de los doce discípulos que ando con Él y hablo con Él y aprendió de Él cada día. Esa persona era Judas. Lo único que Judas podía pensar era, cuando Maria ungió los pies de Jesús, era el dinero. Judas hablo. “¿Por qué no vendieron el perfume por tres cientos denario para dárselo a los pobres?” ¿Tres cientos denarios? ¿Cuántos es eso? ¿Era mucho dinero? ¿Era mucho dinero en ese tiempo! Cuando la gente trabajaba, ellos podían recibir una moneda por el trabajo que habían hecho ese día. Así que si un denario era el pago por un día, seis denarios será el pago por una semana (porque en el sábado no se trabajaba). ¡Y si seis denarios era el pago por una semana, 26 denario sería el pago por un mes de trabajo y 300 denario sería el pago por casi todo un año! Judas era el discípulo que guardaba la caja de dinero y el robaba del dinero que la gente les daba. ¡Judas tendría mejor acceso al dinero si Maria hubiera vendido el perfume!

Jesús hablo por Maria. Jesús les dijo siempre va a haber gente pobre para cuidar. Les dijo que no iba a estar con ellos mucho más tiempo. Lo que Maria le había hecho para Jesús era que iba a prepararlo par la razón que Él vino – para morir. Jesús hasta hizo una promesa. Jesús les dijo que donde sea que las buenas nuevas sean contadas de su muerte y resurrección, el regalo bello de Maria iba a ser recordado y compartido. ¿Sabían, así como Maria hizo, que Jesús murió para ti? ¿O eres como Judas, pensando sobre las cosas en vez de Jesús? ¿Qué vas a escoger hoy? ¿Vas a dejar que cosas, como dinero, juguetes o ropa, se pongan delante de Jesús? ¡Serías feliz si lo dejas ser numero uno en tu vida! ¡Te ama tanto que murió para ti!

Actividades para el verso de memoria

Usen una cinta amarilla con una orilla fina, una pluma de fuente, y escribe el verso sobre la cinta. Recorta la cinta y amárrala alrededor del dedo de cada estudiante como un “recuerdo” de la cosa bella que Maria hizo para Jesús.

Planeación para: Lección 27
La Multitud Adoran a Jesús
Juan 12:12-19

Lección para preescolares

Para: Una Cena Especial Para Jesús

Canten: Al ritmo de “Mary Had a Little Lamb”

Maria, Marta, Lázaro, Lázaro, Lázaro,
Maria, Marta, Lázaro, eran los amigos de Jesús.

Jesús cenó con ellos, cenó con ellos, cenó con ellos,
Jesús cenó con ellos y Marta les sirvió.

Maria tenía un frasco chico, frasco chico, frasco chico,
Maria tenía un frasco chico, le costó mucho.

Se lo vació sobre Sus pies, sobre Sus pies, sobre Sus pies,
Se lo vació sobre Sus pies, y lo limpió con su pelo.

Enseñanza: Un día, una gente hizo una cena especial para Jesús. Los amigos de Jesús, Maria, Marta, y Lázaro, estaban allí. Los otros amigos de Jesús también estaban allí – los hombres que andaban con Él, hablaban con Él y aprendieron de Él. Marta les estaba sirviendo la comida a Jesús y sus amigos. Lázaro estaba sentado por la mesa estaba comiendo con Jesús. No sabemos que tipo de comida estaban comiendo y no sabemos si había otra gente importante allí. ¿Así que porque era esta cena especial?

Mientras estaban en la casa donde estaban comiendo, Maria vino a Jesús. Maria era la hermana de Marta y Lázaro. Maria se sentó por los pies de Jesús. Maria sacó un frasco bello y chico. Después, Maria le quitó la tapa del frasco. ¡Un olor muy bello salió del frasco de Maria! Pero Maria no se puso el perfume sobre ella misma. Maria tomó el perfume bello y se lo vació todo – sobre los pies de Jesús. Froto todo el perfume sobre los pies de Jesús. Después Maria empezó a secar los pies de Jesús con su pelo largo. Toda la casa olía muy bonito. El olor del perfume de Maria estaba sobre todo el cuarto.

Maria había hecho algo muy especial para Jesús. No solamente le lavó los pies de Jesús como una sierva. Froto los pies de Jesús con el perfume bello. ¿Si Jesús estuviera en tu casa, que hicieras para Él?

Oren: Gracias, Jesús, por siendo mi amigo.

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- “...y la casa se lleno con la fragancia del perfume.” Antes del estudio bíblico, quedaras ponerle olor al lugar donde das el estudio. Un potpurri fuerte, olores que trabajan por electricidad, olores de aciete, o algo más trabajaran bien. Tus estudiantes tendrán una idea en como la casa podrá oler como cuando Maria ungió a Jesús.
- Dile a los estudiantes que dibujen un retrato de lo que ellos hicieran para Jesús si los visitara a sus hogares.
- Hagan una casa de oragami. Hablen del tiempo especial (probamente el ultimo) que Jesús tuvo con sus amigos.
- Hagan aceite de perfumes por combinando aceite de bebe con potpurri.
- Hagan retratos de pies con olor. Puedes usar papel grueso, pinta con perfume. Vacía la pintura en un sartén chico delgado. Pinta los pies sobre el papel grueso por diciéndole a los estudiantes que formen sus manos cerradas y depuse llanto la parte de sus manos debajo con pintura. Oprimen las manos con pintura sobre el papel grueso Después, con las puntas de los dedos con la pintura también, pinta los dedos de los pies sobre el pie pintado. Escribe el verso de la Biblia en la parte debajo de la página.